



Squashclub Saarlouis: Oberligateam gewinnt Abstiegsrunde

Zum Abschluss der Saison 2023/2024 fanden die Ausscheidungsspiele in den Ligen des Südwestverbandes Rheinland-Pfalz und Saarland statt. In der Oberliga musste die 1. Mannschaft des 1. Squashclub Saarlouis die Abstiegsrunde spielen und meisterte diese souverän. Gegen Germersheim 3 gab es einen glatten 4:0-Sieg ohne Satzverlust, für den der aus Luxemburg stammende Jugendspieler Joseph Busman auf Position 1 sowie Oliver Müller, André Damde und Christian Brachmann sorgten. Auch gegen den SC Homburg gewannen die 4 Saarlouiser mit 3:1, wobei insbesondere Busman auf der Spitzenposition mit dem Homburger Spitzenspieler Marc Hartz Katz-und-Maus spielte. Müller gewann gegen Christoph Mohr in 5 Sätzen, ebenso Damde gegen Simon Holzmann. Damit verbesserten sich die Saarlouiser sogar auf Position 4 der Abschlusstabelle.

In der Verbandsliga konnte die 2. Mannschaft in den PlayOff-Spielen der besten 3 in der heimischen Anlage RELAX in Ensdorf ihre Situation nicht verbessern. Die beiden Spitzenteams vom SC Heidenkopf Saarbrücken 2 und SC Mainz 3 waren doch eine Nummer zu groß. Beide Spiele verlor man mit 1:3, wobei der Jugendliche Paris Caillet auf Position 4 seine beiden Spiele gegen erfahrene und ältere Gegner souverän ohne Satzverlust gewann. Lea Recktenwald auf Position 1 sowie Markus Burg und Maike Altmeyer auf den folgenden Positionen hatten letztlich keine Chance gegen übermächtige Gegner. Saarlouis 2 verlor zwar Platz 3, weil St. Wendel 2 die Abstiegsrunde gewann; man belegt damit in der Abschlusstabelle der Verbandsliga Platz 4 und hat mit dem Abstieg nichts zu tun.

Wadgassen, den 9.4.2024

Verantwortlich für den Inhalt:
Kurt Rauch